

Postler-Stammtisch Gallneukirchen

Geselligkeit und Kollegialität werden bei diesen Stammtischtreffen aller ehemaliger PTV-Betriebssparten seit jeher groß geschrieben.

Beim Treffen am 15. Jänner gab es einen besonderen geselligen Anlass. Stammtischmitglied Joschi Kapfer (ehemaliger Chauffeur mehrerer Postpräsidenten) hatte vor wenigen Tagen seinem 70iger gefeiert. Landespensionistenvertreter Franz Poimer gratulierte Joschi sehr herzlich, dankte ihm für die jahrzehntelange Treue zur Gewerkschaft und überreichte ihm ein Präsent.

Franz POIMER